

#NUEVACREDENCIAL



RESCATAN LA CEDULA

(Hay un) déficit en el Renapo para determinar de forma única y fehaciente la identidad de las personas”.

A pesar de que el proyecto fracasó en dos sexenios, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador pretende rescatar la Cédula Única de Identidad Digital y ya inició el proceso de adquisición de equipo especializado de identificación y verificación biométrica de huellas, rostro e iris utilizando la fusión biométrica (Motores biométricos) de las y los mexicanos. En documentos, cuyas copias están en poder de **El Heraldo de México**, la Secretaría de Gobernación (Segob) reconoce el “déficit en el Servicio del Registro Nacional de Población (Renapo) para determinar de forma única y fehaciente la identidad de las personas de la población objetivo”.

EL GOBIERNO INICIÓ EL PROCESO DE ADQUISICIÓN, CON 634 MILLONES DE PESOS, DEL SISTEMA AUTOMATIZADO DE IDENTIFICACIÓN BIOMÉTRICA

POR PARIS SALAZAR

54%

• SUBIERON DENUNCIAS DE ROBO DE IDENTIDAD.

En este 2022, la dependencia federal invertirá 634.1 millones de pesos para adquirir la infraestructura para un sistema automatizado de identificación biométrica, equipos de cómputo, almacenamiento y comunicaciones, entre otros componentes, como licencias de software especializado de un sistema automatizado de identificación biométrica (motores biométricos para cotejos), de motor de

49

• MIL 871 RECLAMOS EN CONTRA DE BANCOS.

Rostro (verificación), de Huellas Dactilares (10 huellas x registro de persona) de motor de iris (2 iris x registro de persona), de motor de Fusión, y de los Componentes Generales (SDKS, S.O., Bases de Datos, etc.).

“La Segob estaría en posibilidades de implementar diferentes servicios hacia las dependencias que permitirán disminuir sus costos de operación y ampliar la cobertura del servicio que prestan, derivado de la confianza en el Renapo para la identificación en los procesos de trámites y servicios que pongan a disposición de los ciudadanos.

El proyecto es a cuatro años: el primer año se estiman 50 millones de registros, 30 millones el segundo año, 20 millones el tercer año y 20 millones el cuarto, y en el segundo año en adelante se tendría en operación el Servicio Nacional de Identificación.

El responsable es el coordinador de Identidad del Renapo, José J. Armando Robinson Álamo. ●

OTROS INTENTOS

1 • En 2009 se propuso el Servicio Nacional de Identificación.

2 • Hubo un procesamiento de datos biométricos.

3 • Se obtuvieron 24 millones de registros de mayores de edad.

4 • Se entregaron los datos del IMSS, ISSSTE y Seguro Popular.